



snack-bar « HOPE »



© Bernhard Stegmayer / Libre de droits

Un réseau pour des personnes en détresse

Le snack-bar « HOPE » propose des repas communautaires pour des personnes en détresse à Zurich, à l'occasion desquels des aliments sont aussi distribués. Les organisations Chrischtehüsli, Netz4 et Table Suisse collaborent pour assurer cette offre.

Chaque semaine, trois repas communautaires avec distribution de nourriture ont lieu dans l'arrondissement 4 de Zurich : les lundis et mercredis au HOPE HOUSE, et les vendredis au Netz4. Les lundis, l'équipe de Chrischtehüsli organise et gère le snack-bar HOPE, y compris la distribution de denrées alimentaires, en collaboration avec un responsable de l'Armée du Salut. Les mercredis, c'est une équipe de l'Armée du Salut qui assure l'offre.

La plus grande partie des denrées alimentaires (env. 90 %) vient de Table Suisse, et une plus petite partie de deux filiales d'Aldi et de l'Ässbar. Depuis peu, l'entreprise Angst AG donne env. 80 kg de viande ou de substituts de viande par mois.

L'offre s'adresse principalement aux personnes qui se trouvent dans des situations économiques modestes et qui vivent souvent de manière isolée en marge de la société. Les repas communautaires remplissent les critères d'une offre à bas seuil. Pour trois francs, les participantes et participants peuvent manger un menu à trois plats dans un environnement convivial. De plus, ils peuvent remplir un sac de commissions avec des denrées alimentaires.

Ici cependant, on ne fait pas que donner ; quelque chose est mis sur pied ensemble. Les repas communautaires sont conçus non seulement pour des personnes se trouvant dans des situations de vie difficiles, mais avec elles. La collaboration bénévole dans le cadre des repas communautaires leur donne une structure et de la reconnaissance. Les personnes touchées peuvent être productives, redonner quelque chose à d'autres personnes et redevenir des membres actifs de notre société.

Les repas communautaires et les distributions de nourriture dans l'arrondissement 4 de Zurich constituent un bon exemple de l'impact que peut avoir un réseau pour des personnes en détresse.

Auteur

Judith Nünlist, Content Marketing Team

Publié le

14.11.2024